

LA VRAIE MENACE C'EST L'IMPÉRIALISME ET SON BRAS ARMÉ L'OTAN

L'impérialisme en déclin entraîne le monde vers un conflit majeur à plus ou moins brève échéance.

En Europe, l'OTAN, mène la guerre contre la Russie sur le sol ukrainien. Au Proche Orient, l'OTAN soutient militairement et activement l'état colonial génocidaire israélien qui pratique l'épuration ethnique en Palestine, bombarde le Liban, la Syrie et aujourd'hui l'Iran confiant ainsi au gendarme de l'impérialisme collectif US et UE la tâche de réaliser le « Grand Israël » afin d'imposer le plan impérialiste de « nouveau Moyen Orient ».

En France, l'économie de guerre promue par l'Union européenne et relayée chez nous par un gouvernement minoritaire et autoritaire placé sous l'œil vigilant de l'extrême droite fasciste est un désastre pour les travailleurs et met en péril notre avenir et celui de nos enfants. Macron, qui revêt le costume de chef de guerre et s'apprête à s'arroger tous les pouvoirs, manie la peur, à coup de « conseils de défense », de déclarations guerrières, de conférences de presse « improvisées », pour tenter de paralyser les travailleurs et neutraliser leurs revendications.

Les travailleurs n'ont rien à gagner mais au contraire tout à perdre à céder aux sirènes d'une union sacrée mortifère dont ils paieraient le prix fort par la perte de tous leurs conquits sociaux déjà bien entamés par les réformes successives et par une exploitation plus féroce encore. Car l'économie de guerre c'est d'abord la guerre contre les travailleurs.

Les organisations de travailleurs : UD CGT NORD, FSU, FSE, PRCF, URC, AFPS...affirment contrairement à Macron que la paix n'est pas un dividende mais le fruit de la lutte opiniâtre des travailleurs qui doivent reprendre leur destin en main et imposer la paix par tous les moyens y compris par la grève. Dans cette logique, elles saluent l'action et le courage des ouvriers dockers de Fos relayés par les ouvriers dockers de Gênes qui ont refusé de charger les pièces détachées de mitrailleuses destinées à Israël. Elles saluent la déclaration des syndicats CGT, FO et SUD de la plate-forme aéroportuaire de Roissy annonçant clairement leur refus de transporter du matériel militaire Elles saluent aussi le courage des participants à la Marche internationale pour Gaza bloquée en Egypte et violemment réprimée par le pouvoir égyptien et celui de la flottille pour Gaza arraisonnée et kidnappée dans les eaux internationales.

Les organisations de travailleurs UD CGT NORD, FSU, FSE, PRCF, URC, AFPS... revendiquent :

- Un cessez le feu généralisé tant au proche Orient qu'en Ukraine, au Congo, au Soudan, au Yémen et partout où les travailleurs et les peuples subissent la guerre
- La levée des blocus et des sanctions à l'égard des peuples (Cuba, Iran, Russie...)
- La sortie de la France de l'OTAN tout en refusant d'entrer dans la funeste « l'Europe de la défense »
- Pas un sou, pas une arme, pas un homme pour la guerre
- Une économie de paix fondée sur la réponse aux besoins des travailleurs

Prolétaires de tous pays et peuples opprimés unissons-nous pour dire non à la troisième guerre mondiale.

Tuons la guerre avant qu'elle ne nous tue.

Lille, le 16 juin 2025

UD CGT NORD : Union départementale des syndicats CGT du Nord
FSU : Fédération syndicale unitaire
FSE : fédération syndicale étudiante
PRCF : pôle de renaissance communiste en France
URC : Union pour la reconstruction communiste
AFPS : Association France Palestine solidarité